SKILANGLAUF Zwei Podestplätze

bei Hirschkopfpokal CARLSFELD - Von drei Skilangläu-

Bronzeplätzen gelandet. Der SSV sieht die Podestplätze von Nina Meier (AK 14) und Dietmar Tuchscheerer (AK 61) über 5 Kilometer in der

fern aus Geyer sind beim Hirschkopfpokal in Carlsfeld zwei auf

Freien Technik als Lohn der Arbeit. In Holzhau waren hingegen Kletterkünste und Abfahrtskönnen ge-

fragt. Zum sogenannten SkateX-Bergvielseitigkeitssprint hatte der SSV neun Skilangläufer geschickt. Bester war Carlos Lang, der in der

Doppelaltersklasse 10/11 einen starken 3. Platz belegte. (mas) Ergebnisse